

L'AMA signale que l'IAAF a perdu la guerre contre le dopage et la corruption



Berlin, 14 janvier, (PL).- L'Agence mondiale anti-doping, l'AMA a signalé que l'Association internationale des Fédérations d'Athlétisme (IAAF pour son sigle en français) a perdu la lutte contre le dopage et la corruption dans cette discipline.

Dans un rapport rendu public ce jeudi à Munich, l'AMA accuse le Sénégalais Lamine Diack, ex-président de l'IAAF, d'être le responsable numéro un des scandales qui ont éclaté au sein de cette institution sportive.

Devant Sebastien Coe, principal dirigeant de l'IAAF depuis août 2015, les enquêteurs de l'AMA ont déclaré au cours d'une conférence de presse que les preuves trouvées font supposer un «collapsus total des structures de direction et un manque de responsabilité au sein de l'IAAF»

« Il y a eu une grave carence de volonté politique... pour confronter la portée totale des activités de doping connues et soupçonnées » signale le document qui s'avère la seconde partie d'un rapport semblable révélé à Genève l'année dernière, quand le doping systématique dans l'athlétisme russe a été dénoncé.

La direction de l'IAAF a réagi d'une façon déficiente et des soupçons fondés existent du fait que de hauts dirigeants de la Fédération ont tiré profit de l'octroi des sièges des championnats du monde à des villes ou des pays déterminés, souligne le rapport.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/81414-lama-signe-que-liaaf-a-perdu-la-guerre-contre-le-dopage-et-la-corrupcion>



Radio Habana Cuba